
Assemblée générale des Techniques de gestion, tenue le 1er mai 2024
Organisée par le comité des Techniques de gestion
Local 4.6

Quorum pour l’ouverture de l’Assemblée : 21 personnes (10%)
Procédures basées sur les informations de l’AGEECLG puisqu’aucun lien de l’AGECVM
n’est fonctionnel lorsque nous voulons vérifier les procédures (2024-04-23)

Selon la page 12 de l’agenda 2023-2024, le Code Morin en bref, le quorum nécessaire afin
qu’une rencontre ait lieu est de 1% des membres. Cette procédure est aussi mentionnée
dans la Bible des comités, qui exige de faire référence au Code Morin en bref.

Ordre du jour
0. Procédures

0.0 Ouverture de l’Assemblée et constatation du quorum
Félix Narbonne, gestion de commerces, propose l’ouverture de l’Assemblée

Charles-Antoine Auger, gestion de commerces, appuie
15 personnes à la constatation du quorum

0.1. Présidium
Laura Daniel, gestion de commerces, propose Marie-Pier Fleury comme présidente de
l’Assemblée

Antoine Bérubé, gestion de commerces, appuie
Itzel Lopez, gestion de commerces, propose Anéla Petit comme secrétaire de l’Assemblée

Oasis Donnelly, gestion de commerces, appuie

0.2. Reconnaissance du territoire
Nous aimerions commencer par reconnaître que le cégep du Vieux-Montréal est situé en
territoire autochtone, lequel n’a jamais été cédé. Nous reconnaissons la nation Kanien'kehá:
ka comme gardienne des terres et des eaux sur lesquelles nous nous réunissons
aujourd'hui. Tiohtià:ke / Montréal est historiquement connu comme un lieu de
rassemblement pour de nombreuses Premières Nations, et aujourd'hui, une population
autochtone diversifiée, ainsi que d'autres peuples, y résident. C’est dans le respect des liens
avec le passé, le présent et l'avenir que nous reconnaissons les relations continues entre les
Peuples Autochtones et autres personnes de la communauté montréalaise.

Zakary Le Cavalier, services financiers et assurances, fait la lecture de la
reconnaissance du territoire.

0.3. Procès verbal de la dernière Assemblée
Je, Antoine Bérubé, propose l’adoption du Procès-verbal de l’Assemblée du 31 janvier
dernier tel que présenté.
AU

0.4. Adoption de l’ordre du jour
Charles-Antoine Auger propose l’adoption de l’ordre du jour tel que présenté.

Félix Narbonne appuie
AU

1.0. Affaires exécutives



1.1. Qu’est ce que le CTG
Le comité des Techniques de gestion (CTG) est le comité étudiant, sous l’AGECVM,
regroupant les techniques de Gestion de commerces, de Comptabilité et gestion et de
Services financiers et assurances. Donner des ressources dans le cadre des études, créer
des liens entre les cohortes, représenter les étudiant.e.s au sein de l’AGECVM et de
l'administration.

1.2. La mission du comité
La mission du CTG est de représenter ses membres auprès de l’AGECVM, de créer des
liens entre les cohortes et les programmes. Soutenir les étudiant.e.s dans leurs projets.

@lectgducvm

1.3. Ce que nous offrons aux étudiantes et étudiants du comité
1.4. Comment est-ce que le comité reçoit de l’argent et montants par session

L’AGECVM (l’Association générale des étudiants du cégep du Vieux Montréal) obtient, grâce
aux cotisations étudiantes, un revenu. Ils octroient ensuite aux comités de programmes un
montant que ceux-ci se divisent lors de la première Table de concertation des comités de
chaque session. Cette session, les comités se sont partagés 20 000$. Chaque comité doit
remettre une demande de budget, expliquant les projets qu’il compte faire durant la session,
les moyens de financement qu’ils comptent faire et le montant que chaque comité demande
à l’AGECVM. Pour la session d’hiver 2024, nous avons reçu 4 123$ de l’AGECVM, dont 3
500$ sont alloués pour les finissants (voyage et bal), comme décidé lors de la première
Assemblée générale.

2.0. Budget du comité
2.1. Bourse 5 à 7 entrepreneurial

Nomination du projet du 5 à 7 entrepreneurial au Galas des méritas pour la bourse locale
Forces Avenir.

2.2. Auto-Financement
Volontaires pour l’auto-financement
Suggestions pour l’auto-financement (A2024)

3.0. Cours Droits des affaires
Première prof : Marie-Ève, ensuite 2 cours avec Walid, et puis beaucoup de remplacements.

Pondération de l’examen de mi-session qui est à 20% (10 avril) (moyenne générale 35%) et
qui cause beaucoup de stresse pour les étudiant.e.s (max 5 cours théoriques sur toute la
session) → Ressources que les étudiant.e.s aimeraient obtenir pour les aider à mieux
comprendre ce qui s’est passé
Point d’info : Demande de révision de notes si jamais les personnes coulent
Enseignant présent : Sylvain Vinet (retour de la relâche) 4 cours + une annulation
Point d’info : Selon les dires, l’enseignant n’avait pas le choix de donner l’examen selon les
procédures de l’école. A sous-entendu qu’il pourrait trouver un moyen de changer la
pondération de l’examen
Examen final de 40% (21 mai) - double seuil à livre ouvert (confirmé à une seule classe
seulement)
Examen intra avec beaucoup de questions de culture générale, pas expliqué dans les PP.



Les élèves n’ont pas eu de ressources pour l’aide à l’étude, une classe n’a pas eu les
exercices qui étaient nécessaires pour passer l’examen, ni les PP (Sylvain Vinet a
mentionné à la classe de mercredi qu’ils n’avaient pas le droit d’avoir les PP)

Représentant.e.s des classes de Droit des affaires
Narjisse Mozher (Jeudi 11 h 40)
Félix Narbonne (Mercredi 8h)

4.0. Propositions faites au comité
4.1. Le choix de carrière

Point proposé dans le google forms pour l’AGECVM, sans explication. Nous donnons la
parole à l’Assemblée.

L’AG a décidé que le comité allait présenter les choix de carrière et débouchés sur
Instagram, et prends comme mandat de faire plus de présentations/conférences/ateliers sur
les débouchés possibles

5.0. Activités du comité
5.1. Activités proposées pour la session H2024

Les activités qui ont été faites par le comité pour la session H2024 sont le réseautage des
Journées entrepreneuriales, l’accompagnement pour les projets des finissants et le party de
fin de session (à venir…. hihi).

5.2. Types d’activités voulu / suggestions faites au comité
Atelier LinkedIn était intéressant, Photobooth intéressant aussi (les deux à refaire)

Julien Archambault n’a pas couper son cours pour permettre aux élèves de participer
au réseautage

Si panel = modifier les formules, interractions entre les panélistes, réduire le temps,
s’assurer de la pertinence des panélistes, plus d’anciens élèves (+ 2 ou 3 ans
d’ancienneté), parler des parcours possibles. Garder juste comme des invités
Compagnies : ESG UQAM, HEC, Marketing (stagiaires), Comptabilité

LinkedIn : Pour le comité

Itzel Lopez aimerait organiser un défilé de mode et musique à la session d’Automne 2024

5.3 Party de fin de session
Samedi 18 mai
Parc Laurier

Liste de boissons pour adultes : Absolute vodka, cocktails de type sud
Trouver des bidons-versoir pour les boissons

6.0. A2024

Party TRH reporté à la session Automne 2024

Initiations 2024 (YEAH) → Jeu d’équipes, le CTG fais les équipes

7.0. Fermeture de l’Assemblée



Laura Daniel propose la fermeture d’Assemblée générale

Oasis Donnelly appuie


